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Pièces jointes : co=courriel ouvert, oe=open email,  nlle=nouvelle, ndl=note de lecture, rdc=récriture de conte, sc=scan
co 16.10.16bis du 16 au 20 octobre d’abord au mensuel Etudes, à l’hebdo Réforme et Radios chrétiennes francophones 
François Garczynski 34 avenue La Bruyère 38100 Grenoble  <mfgarski@free.fr><http://mfgarski.free.fr/>
agronome, ingénieur génie rural eaux & forêts retraité et conteur amateur depuis 2002, sourcier amateur  depuis 1991
Utilité publique de dédiaboliser le sourcier pour éviter des cancers dus au sous-sol et stabiliser des constructions
Public benefit of dedemonizing the dowser avoiding cancers due to the subsoil and of consolidating buildings
Respectons la séparation de l’Orthodoxie au 9e siècle et des Protestants au 16e. Et si les Eglises dédiabolisaient le sourcier, d’utilité publique pour éviter voire guérir de cancers dus à des objets souterrains fixes (OSF) et stabiliser les murs d’églises, châteaux etc. en les plaçant au dessus de cours d’eau souterrains (CES) ?
Durant un tour de Pologne en septembre dernier avec une trentaine de personnes, mené par le mouvement Poursuivre, il y eut un moment CES. Au soir du 12 septembre à Sandomierz à environ 150 km au sud de Varsovie, je détectais un CES sous la cathédrale. Le 13 peu avant l’ouverture, dehors près de l’entrée je marquais ce CES avec une craie par 2 points distants d’environ 1 m, et entre les 2 je suggérais à notre trentaine 2 tests de senti corporel (SC): sous les mains tendues devant soi avec succès plus pour la femme, et à partir des pieds avec succès plus pour l’homme. Parmi notre trentaine défilant entre ces 2 points, succès pour plusieurs !
François Euvé s.j.1 présente Bernard Sesboüé s.j.2, qui rêve de remplacer indulgence par bénédiction, miséricorde ou bienveillance divines. Dolmens et menhirs chuchotent aux actuels sourciers qu’il y a au moins 10 000 ans d’antiques sourciers rêvaient de ne pas finir en fumée au dessus de bûchers, en haut de gibets ou au fond de cachots à cause de trop de mots dits sur leur archaïque radiesthésie détectant à distance et sur plan CES et autres OSF : d’où des cancers après x années à dormir avec la même place de lit. Aussitôt sous son berceau veut fuir bébé, premier  témoin et victime, se retournant de la tête aux pieds, criant et se réveillant souvent ; utilité publique de CES pour éviter des fissures aux murs en été très sec. En août, je traduisis à tort le français truc ou objet par l’anglais trick : mieux vaut l’anglais object [co-oe 18.08.16 bis].
Samedi 15 octobre, j’achetais deux livres 3, 4. A la conférence-débat Islam : peut-on en avoir une opinion simple ?  du 11 avril 2015 au monastère des sœurs dominicaines de Chalais à Voreppe (Isère), à ma question ‘‘Quid des traditions juives, chrétiennes et musulmanes sur sourciers, coupeurs de feu et guérisseurs?’’, Adrien Candiard o.p. 3 répondit qu’il n’y aurait que des coupeurs de feu chrétiens [co 15.04.15]. Je copie 24 mots en haut de sa page 117 : On attribue au psychologue Abraham Maslow la remarque : ‘‘Quand on n’a pas d’autre outil qu’un marteau, tous les problèmes ressemblent à des clous’’. Jolie métaphore un peu comique sur la pensée unique, l’envers de la pensée complexe : si chère à mon ami le philosophe-sociologue Edgar Morin !
J’ai lu la préface, le sommaire et Le point de vue des éditeurs sur le livre d’Ernst Zürcher 4, puis feuilleté VII Partenariat pour la fertilité : l’arbre hors forêt, source de fertilité pour les systèmes agroforestiers p.179-231 et la conclusion p.225-231. Et si on remplaçait le néologisme agroforesterie ou on lui ajoutait celui agroarbrerie ? Car les arbres alignés et isolés ne sont pas en forêt. Et négliger le paradoxe sur la forêt et le débit fluvial, selon la superficie du bassin [nlle 2-01 p.7 encadré 2 Déforestation, coupes forestières], ne ralentit guère la déforestation surtout tropicale et circumpolaire. J’aime citer mon ami l’écologue et forestier syrien Ibrahim Nahal 5 [ndl Désertification] : replanter des bandes d’arbres reverdit le désert, pourvu de les entretenir.
Le mot invisible d’Ernst Zürcher s’applique au savoir-faire sourcier sur environ 200 clochers tors d’Europe, la plupart bâtis droit et tordus en 100 à 200 ans, comme à Payerne entre Lausanne et Berne (Suisse) [ntte 12ter-97, sc Clocher Payerne ; sc Sous clocher Payerne]. Mystères du travail de très vieux bois de charpente et du savoir-faire sourcier médiéval pour placer des clochers au-dessus d’une configuration complexe de CES, semblable à celle de l’arbre avec tronc et branches tordus : 2 CES, chacun avec au moins un affluent [co-oe 18.08.16bis]. Je reconnus plus de 20 clochers tors, dont 3 bâtis par des charpentiers acrobates : non au dessus de 2 CES. Quid du clocher peu tors de l’église St-Pierre de Dijon : car vers 1850 le sourcier trop bavard n’aurait pas risqué sa vie [sc St-Pierre de Dijon]. Et 5 clochers penchés, avec configuration souterraine semblable à celle de clochers tors.
Devenir sourcier amateur serait un bénéfice mineur du bégaiement, grâce aux aides esprit et corps reçues depuis l’enfance. Militer à l’association parole-bégaiement, la pratique de conteur amateur, lecteur à haute voix en école et maison de retraite me libèrent peu à peu du bégaiement. J’organise des réunions mensuelles de self-help ou entraide entre bègues adultes. Le 22 octobre, c’est la 19ème Journée mondiale du bégaiement au thème : ‘‘Bègue…et alors ? Respect. Dignité.  Reconnaissance’’.  Vivre, c’est souvent d’erreur en erreur corrigée!
Let’s respect the separation of the Orthodoxy in the 9th century and of the Protestants in the 16th century! Just suppose the Churches dedemonize the dowser: of public benefit to avoid or even to cure of cancers due to steady underground objects (SUO), and to consolidate mechanically the walls of churches, castles and various public buildings in putting them above underground streams (US).
During a trip in Poland in last September with about 30 persons led by the movement Poursuivre, an US moment occured. In the evening of 12th September in Sandomierz at about 150 km south of Warsaw, I detected an US below the cathedral. Just before its opening on 13th September, outside near its entrance I marked the US by 2 points about 1 m distant with a chalk and suggested to our thirty to try the body feeling (BF) between the 2 points : under the hands held in front of oneself with success more for the woman, and from the feet with success more for the man. Among our thirty in file marching between the 2 points, some successes occured.
François Euvé s.j.1 introduces Bernard Sesboüé s.j.2, who dreams of replacing indulgence by divine blessing, mercy or benevolence. Dolmens and menhirs whisper to present dowsers that at least 10 000 years ago ancient dowsers dreamt of not ending in smoke above stakes, at the tops of gallows or in the bottoms of prisons, because of too much words said on their archaic dowsing to detect from a distance and on plan underground streams (US) and other steady underground objects (SUO): hence cancers after x years of sleep at the same bed place. At once because of a SUO below its cradle baby tries to escape : first witness and victim, turning from head to toe and waking often ; public benefit of  US to avoid wall cracks in very dry summer. In August, I translated the french truc wrongly by the english trick : the english object is better [co-oe 18.08.16 bis].
On 15th October, I bought two books 3, 4. At the conference-debate Islam: can we have a simple opinion ? On 11th April 2015 in the monastery of the dominican sisters of Chalais at Voreppe (Isère), to my question ‘‘what about yewish, christian and muslim traditions on dowsers, burn healers and other healers?’’ Adrien Candiard o.p. 3 answered there would have only christian burn healers [co 15.04.15]. I copy more than 20 words of his page 117: The following remark is ascribed to the psychologist Abraham Maslow : ‘‘When you have no other tool than a hammer, all the problems are like nails’’. A nice and a little comic metaphor about the one-track thinking, inverse to the complex thought so dear to my friend, the philosopher-sociologist Edgar Morin !
I read the preface and summary of Zürcher’s book 4, the publisher advice and I leafed through VII Partnership with the soil richness : the tree outside forest, source of soil richness for the agroforestry systems  p.179-231 and the conclusion p.225-231. Just suppose to replace the neologism agroforestry or to add the one agro-treedom or field-tree partnership, because aligned and isolated trees aren’t in forest! Denying the paradox on the forest river discharge, linked to the basin area [news 2-01 p.6 box 2 Deforestation and forest cuttings], doesn’t slow the mostly tropical and circumpolar deforestation ! I like to quote my syrian friend, the ecologue and forester Ibrahim Nahal 5 [ndl Désertification] : replanting tree strips revegetates the desert, if they are kept.
The word invisible of Ernst Zürcher applies to the dowser know-how on about 200 twisted church towers in Europe, most built straight then twisted in 100-200 years, as in Payerne between Lausanne and Berne (Switzerland) [ntte 12ter-97, sc Clocher Payerne; sc Sous clocher Payerne]. Mysteries of the very ancient wood twisting and of the medieval dowser know-how putting church towers above complex underground configurations of US, similar to the one below the tree with twisted trunk and branches: 2 US, each one with at least one tributary [co-oe 18.08.16bis]. I recognized more than 20 twisted church towers including 3 built by acrobat carpenters, not above 2 CES. What about the little twisted tower of the church St-Pierre of Dijon (Burgundy)? Around 1850, the talkative dowser didn’t risk his life [sc St-Pierre de Dijon]. And also 5 leaning church towers above an underground configuration similar to the one below church towers at first built straight!
Becoming an amateur dowser would have been a minor benefit of the stuttering, thanks to mind and body helps since my childhood. Compaigning with the Association parole-bégaiement, improvising and reading tales out loud in school and in retirement home free myself little by little from my stuttering. I organize monthly meetings of self-help between adult stutterers. The International Stuttering Awareness Day (ISAD) will occur on October 22th with the topic Stuttering pride. Respect. Dignity. Recognition.
Living is often from mistake to corrected mistake. And sorry for my broken english!
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